

Gascogne
ENVIRONNEMENT

Entrepreneurs pour le développement durable

Groupement
d'entrepreneurs
engagés

130 ADHÉRENTS

www.gascogne-environnement.fr

ge@gascogne-environnement.fr

LOT-ET-GARONNE
Le Département Cœur du Sud-Ouest

CCI LOT-ET-GARONNE

DE SANGOSSE RÉVOLUTIONNE LA LUTTE CONTRE LES LIMACES AVEC LIMACAPT



DE SANGOSSE

Leader Français des BioSolutions

DE SANGOSSE, leader français des BioSolutions, basé à Pont-du-Casse (47), se distingue une nouvelle fois par sa capacité à innover au service de l'agriculture. La raison d'être de DE SANGOSSE est d'accompagner la transformation profonde des filières agricoles en mettant ses BioSolutions à disposition de tous les types d'agricultures.

La synergie croisée des technologies permet de Nourrir, Stimuler et Protéger les cultures pour une triple performance économique, sociale et écologique.

C'est dans ce cadre que DE SANGOSSE a développé le LIMACAPT. C'est un service connecté, destiné à améliorer la gestion des limaces, redoutées par les agriculteurs pour le risque qu'elles font courir aux cultures dès le semis.

Cet outil technologique de dernière génération représente une avancée majeure dans la lutte contre ces ravageurs, permettant d'optimiser la protection des cultures tout en réduisant l'utilisation d'anti-limaces.

Fonctionnant de manière autonome grâce à l'énergie solaire, le capteur LIMACAPT détecte et compte les limaces présentes dans les champs. Son système avancé d'alerte informe en temps réel l'agriculteur du niveau d'infestation et lui propose des conseils adaptés pour intervenir de manière raisonnée. Grâce à ce dispositif, les agriculteurs peuvent économiser jusqu'à 30 % de leurs applications de produits anti-limaces.

Cette réduction des interventions,

permet non seulement de réaliser des économies, mais aussi de diminuer l'impact des traitements sur l'environnement.

Cette approche, à la fois technologique et écologique, contribue à une gestion durable des cultures et s'inscrit pleinement dans les nouvelles pratiques agricoles plus respectueuses de l'environnement. Aujourd'hui, DE SANGOSSE compte près de 1350 collaborateurs engagés quotidiennement dans la transition agricole et écologique. Chaque employé est acteur de la politique durable de l'entreprise : tri, usage de gourde à eau, covoiturage... En interne comme en externe, la RSE est au cœur des démarches de l'entreprise

IMA BOIS : USINE DE PRÉFABRICATION DE PLANCHERS, CHARPENTES ET MURS BOIS, EXPERT DE LA PRÉFABRICATION HORS-SITE

Production jusqu'à 100 000m²/an
10 000m² site de production

Implantée à Marmande au centre cœur des régions Nouvelle-Aquitaine et Occitanie (47), l'usine IMABOIS conçoit et réalise depuis 2008 tous types d'éléments préfabriqués bois : murs, planchers, charpente traditionnelle, caissons de toiture, ...

Elle dispose d'une ligne de production performante et d'un système constructif innovant, s'adaptant à tous types de constructions : du logement collectif à la maison individuelle, en passant par la rénovation énergétique grâce à un

système de façades ossature bois (FOB). Son bureau d'étude interne s'appuie sur des solutions digitales de pointe, des outils polyvalents et le savoir-faire de ses équipes en bâtiment bas carbone pour apporter des réponses sur-mesure aux professionnels de la construction (architectes, façadiers-bardeurs, majors du bâtiment, ...).

IMA Bois est lauréate de l'appel à projet France 2030 axé sur l'innovation, et la compétitivité, elle s'appuie sur l'approche visionnaire du Groupe MMC Maîtrise des Métiers de la Construction.



DERRIÈRE CE TRÈFLE,
TOUS LES COLLABORATEURS UPSA
SONT FIERS D'ÊTRE B CORP.



UPSA FAIT PARTIE DES PIONNIERS DE L'INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE FRANÇAISE EN REJOIGNANT LE RÉSEAU MONDIAL DES ENTREPRISES LABELLISÉES B CORP

Depuis près de 90 ans, le laboratoire pharmaceutique UPSA, permet aux patients de soigner les maux bénins du quotidien. Récemment, l'entreprise aux racines agenaises a obtenu la certification internationale B Corp, qui valorise les entreprises alliant performance sociale, environnementale, transparence et responsabilité. Ce label s'inscrit dans la mission d'UPSA, "Bien-être, bien vivre, bien agir", et récompense son engagement en matière de RSE. Pour obtenir ce label, UPSA a été audité sur cinq critères clés : gouvernance, collaborateurs, consommateurs, communauté et environnement. Les points forts d'UPSA valorisés par B Corp incluent entre autres l'engagement d'UPSA pour soutenir la dynamique du territoire : 1er employeur du Lot-et-Garonne avec 1 400 salariés, UPSA investit plus de 17 millions d'euros annuels dans ses infrastructures locales, et met en place des politiques sociales avancées pour ses employés. UPSA a également réduit ses émissions de gaz à effet de serre de 30 % depuis 2015 et s'efforce de diminuer davantage son impact environnemental d'ici 2030, au travers de son Pacte Durable.

UPSA favorise aussi les circuits courts, avec 80 % de ses fournisseurs en France et des efforts en matière d'éco-conception de ses emballages pour réduire

son empreinte environnementale. L'entreprise soutient également des initiatives associatives locales et œuvre pour une société plus inclusive en collaborant avec des établissements de travail protégés.

Pour Isabelle Van Rycke, PDG d'UPSA, « Notre système économique privilégie trop souvent les seuls gains financiers immédiats. Les entreprises labellisées B Corp sont persuadées qu'il n'y a pas à choisir entre le profit économique, le progrès social pour toutes les parties prenantes et la protection de l'environnement ». Ces trois dimensions sont au cœur du plan de croissance "Conquête UPSA 2027".

Cette labellisation est une responsabilité pour UPSA qui reste engagée à innover pour renforcer son impact positif. En France, près de 500 entreprises sont certifiées B Corp, et UPSA fait partie des pionniers de l'industrie pharmaceutique française à recevoir ce label, contribuant à transformer positivement l'industrie.

LA RSE AU COEUR DES ENGAGEMENTS DES PAYSANS DE ROUGELINE, DEPUIS 2007

Aujourd'hui 192 familles de producteurs du Sud de la France, 6 coopératives et environ 3 000 emplois directs. Progresser, innover, s'adapter... c'est dans leur ADN depuis l'origine.

Avec environ 90 000 tonnes de fruits et légumes récoltés annuellement, les Paysans de Rougeline sont devenus une référence nationale dans le monde agricole et figurent parmi les leaders sur les filières tomate, fraise et concombre. Ils constituent un groupe humain très engagé.

97% des fruits et légumes sont commercialisés en France et 78% sont consommés dans leurs régions d'origine. Ça c'est du Local !

Ils ont choisi l'agroécologie, seule voie durable. Dès 2011, en véritables pionniers, ils ont inventé l'écoserre®, une serre agroécologique économe qui n'utilise pas d'énergie fossile, diminue fortement la consommation d'eau, utilise des insectes utiles et permet de produire des fruits et légumes garantis "Zéro Résidu de Pesticides".

Ils ont choisi la coopération, pour être encore plus responsables et solidaires. Ils défendent le bien-manger et partagent cette passion avec des millions de consommateurs.

Ils sont les Paysans d'un monde meilleur.



IMA
BOIS

Gascogne
ENVIRONNEMENT

Entrepreneurs pour le développement durable

www.gascogne-environnement.fr

LOT-ET-GARONNE
Le Département Cœur du Sud-Ouest

CCI LOT-ET-GARONNE

49 route d'Agen
47310 Estillac

05 53 77 10 88

ge@gascogne-environnement.fr